

# Las Fuerzas Armadas de Argentina deben poner límite a su gestión: Horacio Liendo

(ANSA y AP)

BUENOS AIRES, 13 de agosto.— El ministro del Interior, general Horacio Liendo, dijo aquí que las Fuerzas Armadas deben "poner límite a su gestión".

Según indicó el diario *La Nación* de Buenos Aires, el titular de la cartera política afirmó en una reunión ampliada del gabinete del presidente Roberto Viola, que el proceso militar iniciado en 1976, con el derrocamiento de Isabel Perón "debía limitarse en el tiempo y asegurar su culminación en torno a la redemocratización del país".

Las afirmaciones de Liendo sobre la necesidad de limitar la gestión militar no fueron incluidas, sin embargo, en el comunicado oficial que se emitió al término de la reunión mantenida ayer por el gabinete nacional.

La información oficial se limitó a señalar que, en breve, se reiniciará el diálogo

político, impulsado por el predecesor presidente Jorge Videla, en el cual se consultará a los partidos sobre el estatuto que, para regular sus actividades, se propone sancionar el gobierno en el primer semestre de 1982.

Asimismo, medios de prensa de Buenos Aires, dijeron que, en la reunión de gabinete, Liendo alentó la creación de un "Movimiento de Opinión Nacional" (MON) que, dijeron, se constituiría, después, en partido político, destinado a sustentar el proceso militar.

## SITUACION LABORAL

Por otra parte, un documento sindical sobre la situación actual del movimiento obrero advirtió a las autoridades que no aceptarán "pasivamente el encarecimiento del costo de la vida" y pide medidas que reactiven la economía sumida en recesión.

El documento, elaborado por la llamada **Intersectorial**, uno de los dos grandes grupos en que está dividido el movimiento sindical argentino, fue entregado ayer a los ministros de Economía, Lorenzo Sigaut, y de Trabajo, Julio Porcile, con una reseña de la situación que encaran actualmente los trabajadores en medio de la crisis económica.

Los sindicalistas dijeron en el documento que la economía argentina "se debate en una crisis que conmueve al país en todos sus aspectos".

"Los sectores productivos se debaten entre el endeudamiento intolerable, soportando una presión tributaria que supera los límites técnicamente aceptables, con una demanda disminuida para su producción, propia de la actual recesión que sufre el mercado interno", dice el documento.

La **Intersectorial** sindical está realizando esfuerzos por estructurar una "Concertación social" con los empresarios que impida, en el plano inmediato, los despidos o suspensiones masivas de obreros que está registrándose en estos momentos. Esos esfuerzos se han estrellado con la negativa empresarial a suscribir un acuerdo de ese tipo, por entender que primero deben adecuarse todas las medidas que lleven a la reactivación del aparato productivo que al producirse elimina las tensiones sociales que devienen de

los despidos o suspensiones.

"Después de más de cinco años en esta situación nos encontramos con que se cierran las fuentes de trabajo, se aplican suspensiones, reducciones de jornadas y se nos despide hasta sin causa, todo lo cual ha creado un clima de inseguridad e inestabilidad en el empleo y hasta en el cobro de las remuneraciones. Como padres, vemos a nuestros hijos deambulando de un lado a otro, perdiendo su juventud sin poder asistir a institutos de enseñanza por no tener como pagar los aranceles, ni como comprarles los elementos necesarios para su aprendizaje, que tampoco consiguen trabajo, creando el lógico resentimiento hacia una sociedad que no los admite y convirtiéndose en campo fértil para cuanta aventura se quiera intentar con ellos", dicen los sindicalistas en su documento.

## CUMBRE PERONISTA

Mientras tanto, una denominada **cumbre peronista** podría celebrarse en la Costa del Sol malagueña, donde pasa sus vacaciones veraniegas la ex-presidenta argentina, Isabel Perón, según informa hoy el diario local *Sol de España*.

El diario señala que ahora hay que añadir la presencia en Marbella de Ca-

sildo Herrera, secretario general de la Confederación General del Trabajo (CGT), a quien agrega el periódico malagueño, habría que sumar la posible presencia en España del que fuera ministro de Bienestar social del gobierno peronista, José López Rega.

## SOBRE VENEZUELA

El canciller argentino, Oscar Camilión dijo hoy, poco antes de viajar con destino a Venezuela, que su visita "apunta a tener conversaciones políticas con el ministro de Relaciones Exteriores de ese país, doctor Alberto Zambrano Velasco y con el presidente Herrera Campins.

"Se tratará —agregó— entre otros temas las relaciones argentino-venezolanas, análisis de la política internacional, posiciones de los dos países frente a problemas fundamentalmente de América, situación global del hemisferio, y algunos otros temas de carácter internacional que importen a ambos países".

Añadió que hay un interés fundamental en que las relaciones argentino-venezolanas sean lo más fluidas posible ya que Venezuela es un país de creciente peso y presencia en la política latinoamericana y aspiramos a tener, con ellos, los vínculos más amplios".